

BAB IX

REKOMENDASI

Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan oleh penulis, bisnis di bidang penyewaan lapangan futsal memiliki peluang yang mampu memberikan keuntungan dalam jangka waktu yang cukup lama. Dengan adanya masyarakat Indonesia terhadap olahraga Futsal dan mayoritas penduduk Indonesia sangat tertarik dengan sepak boladari tahun ke tahun terlebih karena adanya event besar sepak bola seperti Piala Dunia, Piala Eropa, dan sebagainya yang akan meningkatkan antusias masyarakat terhadap Sepak bola sehingga mempengaruhi tingkat penyewaan lapangan Futsal.

Setelah melakukan studi kelayakan bisnis pada Milky Way Futsal yang merupakan bisnis jasa penyewaan lapangan futsal menawarkan pilihan lapangan berbahan rumput sintetis dan Vinyl. Milky Way juga mengadakan event – event kejuaraan futsal untuk kalangan umum serta mengadakan event “nonton bareng”. Dengan hasil penilaian kelayakan investasi menunjukkan bahwa Milky Way Futsal layak untuk dijalankan karena nilai NPV positif selama 5 tahun sebesar Rp. 1.175.295.240,-. Hasil NPV positif ini menunjukkan hasil investasi lebih besar dari tingkat pengembalian yang diinginkan. Penilaian Investasi perusahaan dalam menghasilkan keuntungan dilakukan dengan menghitung *profitability Index* yaitu sebesar 2,02 dengan kesimpulan layak dijalankan karena nilainya lebih dari 1 ($PI > 1$) dan analisis *Internal Rate of return* (IRR) sebesar 26,74%. Bisnis ini juga mampu memperoleh investasi awalnya kembali dalam kurun waktu 2 tahun, 9 bulan, 12 hari .





Milky Way Futsal memiliki NPV yang tidak terlalu besar, hal ini dikarenakan Milky Way Futsal memiliki banyak pesaing yang bergerak dibidang yang sama yaitu penyewaan lapangan futsal. Penulis menjalankan Bisnis Jasa penyewaan lapangan futsal karena bisnis ini merupakan salah satu hobi Penulis, selain itu juga sudah sejak lama memiliki impian untuk mendirikan bisnis di bidang futsal. Penulis berharap bisnis ini dapat berkembang dengan baik, memperoleh banyak profit dan menjadi yang terbaik di bidangnya.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Hak Cipta dilindungi IBI IKKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.